

Mitteilungen September 2024

- ❖ **Am Samstag, dem 31. August um 10.30 Uhr internationale Messe in Banneux, mit Erzbischof Luc Terlinden, zum 75. Jahrestag der Anerkennung der Erscheinungen von Banneux.**
- ❖ **Die Chorgemeinschaft DETZEM** an der Mosel, unter der Leitung von Thomas Diederich, wird am Sonntag, 1. September um 10.30 Uhr den Gottesdienst in Burg-Reuland gesanglich mitgestalten. Nach der Messe werden sie noch einige Lieder in der Kirche singen. **Herzliche Einladung an die Mitglieder der Chöre und alle die Chorgesang schätzen.**
- ❖ Die **Herz-Jesu-Familie** lädt Sie ein: am Mittwoch, 4. September in der Pfarrkirche St.Vith: 14.00 Uhr Rosenkranz zum Hl. Herzen Jesu; 14.30 Hl. Messe mit anschl. kurzer Andacht und eucharistischem Segen.
- ❖ **Treffen der Kontaktgruppe Aldringen** am Mittwoch, 11.9. um 20.15 Uhr im Pfarrhaus in Aldringen.
- ❖ **Treffen der Kontaktgruppe Thommen** am Dienstag, 3.9. um 20 Uhr bei Hillen Andrea.
- ❖ **Treffen der Kirchenfabriken:**
Am 2.9. **Oudler** im Pfarrhaus in Oudler um 20.15 Uhr.
Am 24.9. **Aldringen** in Maldingen um 20.15 Uhr.
Am 25.9. **Steffeshausen** im Pfarrhaus in Oudler um 20 Uhr.
Am 30.9. **Dürler** im Pfarrhaus Dürler um 20.15 Uhr.
- ❖ **Landfrauengruppen:**
Espeler: 08.09.: Familientag (Details folgen) u. 30.09. um 19.30 Uhr: One-2-Pot (leckere Gerichte aus einem Topf) mit Birgit Müller.
Aldringen: 25.09.: Venn Wanderung.
Oudler: Ausflug.
- ❖ **Treffen der Marienlegion montags**, um 14 Uhr im Pfarrheim in Oudler. Am Montag, 23. September hat die Marienlegion ihren jährlichen Festtag um 14.30 Uhr in einem Raum vom Hofladen.
- ❖ **Treffen des Gebetskreises jeden Dienstag** um 14 Uhr im Pfarrheim in Oudler. Herzliche Einladung an alle die sich etwas Zeit fürs Gebet nehmen möchten.
- ❖ Jeden Freitag nach der Messe von 19.15 Uhr in Grüfflingen: **Rosenkranzgebet für den Frieden.**
- ❖ **Am 1. Donnerstag in Braunlauf und am 1. Freitag in Grüfflingen**, am Ende der Messe, **Anbetung für kirchliche Berufungen und sakramentaler Segen.**
- ❖ **Gemeinsamer Filmabend: "Gott ist nicht Tod"** am Sonntag, den 22.09. um 19 Uhr für alle interessierten ab 12 Jahre. Die Leiter der Kinderbibeltage laden herzlich alle aus dem Pfarrverband zu einem gemütlichen Filmabend im Dorfhaus, in Grüfflingen ein. Für Getränke und kleine Snacks ist gesorgt. Wir freuen uns auf euer Kommen! (ohne Anmeldung)
- ❖ **Maspelt:** 9. Sept: 13:00 Uhr - **Hausputz der Kirche**

- ❖ **Treffen der UHU's** am 19.09. Camping International, Ouren. Anmeldung eine Woche im Voraus bei Heleen: 080/751279
- ❖ **Espeler: Seniorentreffen** am Mittwoch, 11. September.
- ❖ Vom Pfarrverband wurden 392 € zum Kongo für Messen geschickt.
- ❖ **Kinder und Jugendliche, die sich auf die Kommunion oder Firmung vorbereiten**, bitten wir, in den Schulen sich für **den katholischen Religionsunterricht** zu entscheiden. Es wäre weder sinnvoll noch hilfreich etwas anderes zu wählen, wenn man in der katholischen Kirche ein Sakrament empfangen möchte.
- ❖ In der Kirche von Braunlauf wurde innen und außen eine neue Lautsprecheranlage installiert. Spenden für die Finanzierung sind herzlich willkommen und können in einem Umschlag bei der wöchentlichen Kollekte abgegeben werden oder auf das Konto BE24 7311 1536 8438 der Seelsorgekasse überwiesen werden mit der Mitteilung Lautsprecheranlage Braunlauf. Im Voraus dankend für Ihre Spende, die Kirchenfabrik der Pfarre Aldringen.
- ❖ **Pierre Stutz** ist am Freitag, 20. September im Alten Schlachthof in Eupen. Dieses Mal hat er seine Autobiographie „Wie ich der wurde, den ich mag“ im Gepäck. In diesem Buch beschreibt er seinen persönlichen Weg zu Freiheit und Geborgenheit, zwei wesentliche Pfeiler, die auch in unsicheren Zeiten Kompass und Anker zugleich sein können. Sein spiritueller Prozess durch die eigenen Sehnsüchte erreicht die Suche vieler Menschen, geborgen und frei zu sich selbst zu stehen, nicht nur in Umbruchszeiten. Beginn 19.30 Uhr. Tickets im VVK bei Logos und Thiemann sowie im Alten Schlachthof zu 15 €, AK 20 €.
- ❖ **Projekt im Kivu (Ostkongo).** Herzlichen Dank allen die dieses Projekt im vergangenen Jahr unterstützt haben. 8.675 € wurden auf das Konto ENTRAIDE ET FRATERNITE eingezahlt. Es ist ein **Projekt für Frieden und Entwicklung im Kivu.** Eine Steuerbescheinigung wurde für Spenden ab 40 € geschickt. Dafür muss die Spende auf das Konto von ENTRAIDE ET FRATERNITE, rue du Gouvernement Provisoire, 32 - 1000 Bruxelles **BE68 0000 0000 3434 überwiesen werden mit der Mitteilung: 8025.** Die Nr. 8025 in der Mitteilung ist absolut notwendig, damit das Geld diesem Projekt zugeteilt werden kann. Wer keine Spendenquittung wünscht kann die Spende direkt überweisen: Projekt Kivu Auf der Ley, Oudler, 5 4790 Burg-Reuland, Konto: BE02 0017 6566 5940. Wir überweisen dann das Geld zum Kongo. Auf dieses Konto wurden im vergangenen Jahr 600 € eingezahlt. Herzlichen Dank! Somit helfen wir Menschen vor Ort ihr Leben zu bewältigen. Den Bericht der geleisteten Dienste von 2023 kann ich Ihnen auf Anfrage per Mail senden. Es dankt im Namen von Theodore, dem Projektleiter, Batty Hack